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　４年ぶりに連合群馬青年委員会
「スポーツ交流会」に参加しました。
初めてニュースポーツのキンボー
ルと2020パラリンピック競技のボッチャを体験しました
が、体力だけではなくて頭脳もかなり使うスポーツ競技
であることが分かりました。自分の10班はスポーツを通じ、
日ごろこういった交流のない異なる組織の仲間たちと親
交を深め、仲間と共に汗を流し、楽しい時間を過ごすこ
とができました。特に、アイスブレイクに他己紹介の方
式を取り入れたことでチーム内のメンバー間の緊張が一
瞬にして解け、笑いが溢れました。４時間あまりがあっ
という間に過ぎ、本当に有意義な半日でした。今回の交
流会で、より一層各組織との連携が深まったと思います。
これからもこのようなイベントに積極的に参加したいと
思います。

　４月22日土曜日。群馬県勤労福祉センター体育館で青
年委員会スポーツ交流会を開催し、若手組合員107名が
参加しました。
　恒例のスポーツ交流は、今年はニュースポーツ「キン
ボール」とリオパラリンピックで日本代表が銀メダルを
獲得した「ボッチャ」の２つの競技を行いました。

　今回初めて青年委員会のスポー
ツ大会に参加させていただきまし
た。年齢制限が設けられているだ

けあり会場に行くと同年代を始め、年齢の近い方々が多
く集まりとても熱気と活力が感じられました。参加者は
12班に分けられ各競技を競い合いましたが、どのチーム
も競技を重ねるごとにチームメイトの個性が活かされ、
本当に笑顔が絶えないイベントでした。社会人になると
なかなか同年代の人たちと交流する場も少なく、これほ
ど多くの異なる労組の人たちとスポーツを通して仲を深
めることもできたので、とても貴重な時間でした。企画・
運営をしてくださった皆さん、楽しい時間を共有してく
ださった班の皆さんありがとうございました。

　スポーツ交流会の第一の目的は、その名の通り交流で
す。業種、職種を超えた100人以上の仲間と交流を行え
る機会というのは、非常に貴重です。これは、連合に所
属している強みです。青年委員会では、そのつながりを
意識しながら、参加者に「交流できた」、「楽しかった」、
「次も参加してみたい」と思ってもらえるよう工夫し、
準備してきました。スポーツ交流会では、あまり馴染み
の無い競技を選んでいます。初めて経験する競技を仲間
と相談しながら工夫し、プレイすることで親睦を深める
とともに、大いに盛り上がっていただけたと思います。
　競技の前にはアイスブレイクも実施しており、初対面
の人同士が、気兼ねなく話ができる雰囲気を作ることが
その後の盛り上がり、深い交流につながったのではない
でしょうか。今回の経験を産別、単組で活かしてもらう
とともに、同僚、後輩にも交流の輪を広げてもらえるこ
とを願っています。

スポーツで組織の枠を超え交流
■青年委員会■連合は2020東京パラリンピックを応援！

電機連合
アドバンテスト労組
　　　唐　華斌さん

参加者の声 参加者の声

自動車総連
群馬ダイハツ自動車労組
　　小林　千拡さん

ボッチャに初挑戦！
馴染みの無い競技から工夫して取り組み、親睦を深める

青年委員会　委員
長　加藤　康之

初挑戦のボッチャ
いかに目標球に近づける
か、競います。

他己紹介で
親睦を深めます
もちろんチーム
で作戦会議

床に落ちないようにレシーブ
大きなボールに苦戦



　シリーズでお伝えしている「政
策・制度要求」の事業と予算反映の
第２弾は、『福祉・社会保障』『財政』
政策についてです。
　日本は、世界に類を見ないほどの
スピードで超少子高齢社会が進行し
ており、世界から注目を集めていま
す。社会保障費の増加に伴う財源問
題や労働力人口の減少など、地域性
によって対策も様々であり、各自治
体で試行錯誤が行われている中で、
基礎自治体である市町村の取り組み
が重要となっています。

回答 主な事業 予算

福祉・社会保障

県民の健康寿命の延伸に向け、「健
康寿命延伸県民運動」を開始した。
全ての市町村が切れ目のない医
療・介護サービスの提供体制構築
が推進できるよう、個別の支援を
強化する

・糖尿病予防対策推進
・特定健診・保健指導推進
・地域医療介護拠点形成
・地域保健医療対策
・施設内保育施設運営支援
・働きやすい職場づくり推進

365万円
117万円

4,796万円
916万円
456万円
44万円

財政

行政改革の改革理念を浸透・評価
結果を次年度に生かし取り組みを
進める

・行政改革推進 120万円

2017トータルライフアップ学習会【地域版】クラシノソコアゲ応援団!RENGOキャンペーン
【社会への運動】×【職場での運動】展開中! 生活改善を目指して！

大泉町長・町議会議員選挙  結果

シリーズ2「政策・制度要求」の事業と予算反映をみてみよう！

　連合群馬各地協は、雇用・労
働条件・生活など幅広い視点で
のトータルライフアップ(総合
生活改善)を目的とした学習会
を開催しています。伊勢崎地協
では３月29日、伊勢崎市文化会
館で開催し組合員など41名が参加して行いました。第
一部では加賀谷群馬県議会議員、矢島伊勢崎市議会議
員(写真上)、石川玉村町議会議員からの議会報告。第
２部では連合群馬から「働き方改革の動向と連合の考
え方」と題した講演を行いました。

　連合は長時間労働是正の取り組みとして、街頭アン
ケートを実施しています。連合群馬は４月26日夕刻、
高崎駅でお仕事帰りの方など100名から協力をいただ
き、36(さぶろく)協定や有給休暇の取得、勤務間イ
ンターバル規制などを周知するチラシを併せて配布し
ました。地協は街頭やふれあいフェスティバルの会場
で実施を予定しています。集計結果は後日報告いたし
ます。

　４月23日投開票で実施された大泉町議議会議員選挙
については、組織内推薦候補者２名は定数を７名上回
る厳しい選挙戦となりましたが、全員の当選を果たす
ことができました。
　なお、町長選挙においては、支持推薦候補者の村山
俊明氏(現職)が再選を果たしました。
　産別・地協をはじめとするご支援に感謝いたします。

都丸　ひろし	 1537	 票	 自動車総連
佐藤　ひさよし	1554.448	票	 電機連合

投票率:55.06%(前回62.22%)【選管確定】

地域
FIE
LD

現職
新人

『36(さんじゅうろく)協定』って読む人もいたし
「休みたいって言えないよね〜」と同僚同士で
顔見合わせてたな〜
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